

◆◆◆ 貴重なご意見ありがとうございました ◆◆◆



皆さんからのご意見にお答えします。

(2020年6月分)

ご意見		回答
クーラーについて 時間外利用の際に途中から気が狂いそうになるぐらい暑いのでクーラーを10時までつけていてください。		ご意見いただき、ありがとうございます。 冷房期間(7/1～9/15)には時間外も空調が入ります。しかしその他の期間については、利用者の多い通常開館時間中には気温と湿度の状況を見て、可能な範囲で空調を入れていますが、利用者が少ない時間外については対象としておりません。ご不便をおかけしますが、各閲覧室へ設置している扇風機をご利用くださいますようお願いいたします。 また、年間の光熱費は限られていますので、冷房期間以外で利用者の多い時間帯には十分な空調ができるよう、費用対効果を考慮して運用していますので、ご理解とご協力をお願いします。
空調が寒いです。		ご意見いただき、ありがとうございます。 この時期は日によって温度や湿度の差がありますので温度管理に注意して空調を入れておりますが、空調が効きすぎたり効きが悪い場合は、場所を移動していただくか、1階カウンターにお知らせいただければ対応いたします。
暑い時がありますね。		また、7月からは冷房を入れる期間になりますが、新型コロナウイルス対策のため、一部の窓を開放するなどの措置を取らせていただきます。暑いとお感じでしたら、扇風機を使用いただいたり場所を移動するなどのご対応をお願いします。